
 

 

 

Эссе «Я педагог-психолог» 

 

Стать психологом я решила в 11 классе. Правда тогда я была уверена, 

что буду работать со взрослыми, а не с детьми. На 4 курсе я устроилась 

педагогом-психологом в школу. По началу было очень страшно, казалось, 

что не справлюсь, что буду сильно уставать от детей. Но уже через год я 

поняла, что хочу связать свою профессиональную деятельность психолога 

именно с детьми. На работу я шла уже не со страхом, а в предвкушении. 

Дети настолько непосредственны и доверчивы, что и сам рядом с ними 

вдохновляешься, начинаешь раскрываться. Когда работа в удовольствие, и 

результат не заставляет себя ждать. Детская искренняя благодарность дороже 

любых наград, а потому я осталась работать в системе образования.  


